

RESUMEN



Nombre del alumno: Axel Adrian Altuzar
Alvarado

- CARRERA: Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRES: 7mo. Cuatrimestre
- FECHA: 15/10/2020
- MATERIA: ZOOTECNIA EN EQUINOS
- CATEDATRICO : Ana Gabriela Aguilar
Villafuerte

CLASIFICACIÓN DEL CABALLO Y RAZAS DE CABALLOS

Hoy en día, los caballos se pueden ocupar para muchos ámbitos, esto es gracias a las grandes cualidades que los mismos caballos han adoptado con el paso de los años, ya que al pasar de los años, así como cualquier otro ser vivo, los caballos han evolucionado y han adquirido nuevas aptitudes.

Todo esto se da gracias al manejo que el hombre le ha brindado a este animal, pero para empezar, hablare de cómo se clasifican los caballos según su temperamento.

Para empezar esta pequeña introducción, les diré que el caballo se divide en dos tipos de temperamento, esto se da gracias a que existen caballos de sangre fría y caballos de sangre caliente.

En la clasificación de caballos por su sangre fría, se encuentran caballos de talla muy grande, estas son razas superpesadas, acá el caballo tendrá unas características muy peculiares, ya que además de ser de gran tamaño, el perímetro torácico es obviamente superior al de cualquier otro caballo, así también la alzada de palmos es de gran tamaño.

Ahora, los caballos de sangre caliente, estos a diferencia de los de sangre fría, son de menor tamaño, pero en estos caballos de sangre caliente, también se encuentran divididos en diferentes tamaños, ya que a comparación de los de sangre fría, acá se encuentran divididos en diferentes tamaños, que van desde razas semipesados, razas ligeras, talla media y los muy populares caballos ponies.

Una vez que ya les hable de la clasificación de los caballos dependiendo el temperamento que tengan, ahora les platicare algo sobre las aptitudes y los usos que se le dan a estos caballos.

Como anteriormente ya les mencione, los caballos al pasar de los años, han adoptado sus propias aptitudes, esto es gracias a los usos que el ser humano le ha dado, ya que por ejemplo, no puede meter a un caballo ligero a hacer trabajo de carga o trabajos pesados, entonces en base a esto es como se han ido clasificando los caballos, cada uno dependiendo la talla, y los rasgos físicos, así se les ha brindado una ocupación.

Como una vez ya una persona se dio la tarea de agrupar a estos, haciendo una agrupación, que los pondría como, caballos de carrera, caballos de silla, caballos de tiro, caballos de deportes. Así es como los caballos han agarrado sus ocupaciones, por ejemplo, los caballos de silla, los han ocupado para trabajos de campo, ciudad y paseo, estos vendrían siendo los caballos de talla grande, aparte se encuentran los caballos de deportes, que como su grupo ya lo menciona, se ocupan para realizar distintos deportes, esto gracias a sus características físicas que los hacen ver más atléticos que los demás, acá en este grupo se encuentran como carrera de llana, carrera de obstáculos, de polo, con vehículos ligeros y los muy populares caballos de charrería.

En otro grupo se encuentran los caballos de tiro ligero, estos caballos se ocupan principalmente para lujo, ya que tiene unas características diferentes a los otros grupos de caballos. También está el grupo de los caballos de tiro pesado y semipesado, acá se encuentran los caballos como antes mencione, los de talla mediana o semipesado, ya que acá se ocupan para realizar trabajos agrícolas, industriales y camionaje, y por último se encuentra el grupo de carga, obviamente acá están los de talla más grande, ya que no cualquier caballo meterían a un trabajo de carga, además de las características físicas, el valor en peso monetario es muy diferente.

Ahora toca hablar de las razas mejoradas, como en todo tipo de animales, siempre se buscarán las mejoras de las razas, esto siempre estará presente, y esto dependerá de las características que se busquen encontrar en el mejoramiento de cualquier raza que se busque mejorar, en este proceso de mejoramiento de las razas se han llegado a tener muchas variaciones, ya que esto sucede más en los

caballos que serán usados como lujo o para deportes se buscan siempre mejorar los aspectos físicos o de rendimiento de caballo, esto sucede cuando juntan las mejores características de dos ejemplares, y así poder llegar a obtener un ejemplar que se supone será mejor que sus padres, ya que este tendrá las mejores cualidades de cada uno, y lo llegarán a hacer mejor, tanto en su raza, como en las de los demás.

Como antes ya lo mencione, siempre habrán razas mejoradas, pero sobre estas, siempre habrán razas que busquen más las mejoras que otras, esto sucederá cuando las razas lleguen a tener un valor monetario más elevado que otras, entonces en base a esto siempre buscarán las mejoras de estas razas.

Pero ya dejando de lado estas mejoras, hay razas con cualidades únicas, que sin necesidad de las mejoras han llegado a alcanzar un gran valor, tanto en la distinción de las razas como en el valor monetario que pueden llegar a tener.